



ABANDONNÉS MAIS PAS SOUMIS !

CD LE PORT

Le Port, le 14/04/2025

Encore des collègues victimes du chaos ordinaire. Encore un silence assourdissant venu d'en haut.

**Le Centre de Détention du Port est à bout de souffle. Le personnel est à bout de nerfs.
Et notre syndicat refuse de se taire.**

UN ÉTABLISSEMENT À L'ABANDON

Cela fait des années que l'on dénonce la situation.

Des travaux validés, des plans annoncés, des engagements pris...

Mais sur le terrain ? Rien. Le décor tombe en ruine, l'usure s'installe, et le mépris continue.

DES EFFECTIFS FANTÔMES

Les départs s'accumulent, les renforts n'arrivent pas.

Les agents s'épuisent à combler les trous d'un navire qui prend l'eau.

Et pendant ce temps, à Paris, tout va très bien, Monsieur le Ministre a des projets sauf pour les Ultra-marins.

ELSP : UNE URGENCE, PAS UNE OPTION

Lors de la prochaine CAP de mobilité, l'**UFAP UNSa Justice** exige la création d'une ELSP à effectif dédié. (Application stricte du protocole d'accord Incarville).

Pas un montage bancal, pas un bricolage à effectif constant.

Une vraie équipe, pour une vraie mission.

UNITÉ PSY : IL EST TEMPS D'AGIR

Le CD du Port, à l'image des autres établissements de la zone Océan Indien accueille de plus en plus de profils psy lourds, sans structure adaptée.

C'est un danger pour eux, pour les collègues, pour l'établissement.

Nous exigeons la création d'une unité spécialisée pour la gestion et les soins de ces détenus.

STOP À L'INDIFFÉRENCE HEXAGONALE

L'**UFAP UNSa Justice** réclame l'application immédiate **de la loi ÉGALITÉ RÉELLE.**

Assez des promesses non tenues. Assez de la gestion à deux vitesses.

Notre territoire mérite les mêmes moyens, les mêmes droits, le même respect.

L'UFAP UNSa Justice appelle à la MOBILISATION

MERCREDI 30 AVRIL – 5H30 – DEVANT LE CD DU PORT

L'heure n'est plus aux doléances, mais à l'action.

Nous devons nous faire entendre. Et nous le ferons ensemble !

Le Bureau Local.